

Asefa y Chubb analizan coberturas de Responsabilidad Civil para sectores clave en Espacio Inade

- Marc Martínez (ASEFA) destaca la importancia de adaptar las pólizas de Responsabilidad
 Civil a los cambios en la actividad de la construcción
- Bárbara Pelayo y Jasmine Van Heukelom (CHUBB), presentan el nuevo producto de Responsabilidad Civil Profesional para el sector Media y Comunicación, lanzado en octubre

27/11/2024 Fundación Inade celebró ayer la penúltima jornada de su tribuna Espacio Inade de este 2024. Esta actividad virtual, puesta en marcha en el año 2019, tiene como objetivo presentar las soluciones aseguradoras disponibles en el mercado para transferir los riesgos.

En esta sesión, las compañías aseguradoras Asefa y Chubb fueron las protagonistas. Asefa presentó su seguro de Responsabilidad Civil para la construcción, mientras que Chubb dio a conocer su nuevo producto lanzado en octubre: la cobertura de Responsabilidad Civil Profesional en el sector de Media y Comunicación.

En primer lugar intervino Asefa. Isabel de Jorge, directora Comercial, dio la bienvenida a los asistentes, presentando a Marc Martínez, responsable de Grandes Cuentas, quien desarrolló el contenido de la sesión, destacando la importancia de esta cobertura para gestionar riesgos inherentes a una actividad tan compleja y exigente como la construcción.

Marc Martínez inició su exposición explicando las diferentes formas en las que se puede exigir responsabilidad civil en este ámbito: directa, subsidiaria, mancomunada y solidaria. Estas variantes determinan cómo se asigna la responsabilidad frente a los daños causados, ya sea por actos propios, contratistas o terceros implicados en un proyecto.

A continuación, detalló las principales coberturas del seguro de responsabilidad civil en construcción, como la responsabilidad de explotación, que cubre daños en instalaciones, maquinaria y equipos, y la responsabilidad subsidiaria por acciones de contratistas. También abordó la responsabilidad civil cruzada, la responsabilidad patronal y la garantía de responsabilidad post-trabajos, que cubre daños a terceros tras la recepción de las obras, con un periodo de cobertura de hasta 10 años. Finalmente, destacó las coberturas de defensa jurídica y fianzas, clave para gestionar reclamaciones legales.



Finalmente, subrayó la importancia de definir con precisión la actividad del cliente y realizar revisiones periódicas de las pólizas, adaptándolas a posibles cambios en las operaciones o el volumen de trabajo. También destacó la necesidad de regularizar el volumen de facturación, ya que no hacerlo puede tener graves consecuencias para la empresa asegurada.

"El seguro de responsabilidad civil en construcción no solo protege el patrimonio de las empresas, sino que también refuerza su compromiso con la seguridad y la gestión responsable de sus proyectos", concluyó Martínez.

En segundo lugar intervino Chubb. Barbara Pelayo y Jasmine Van Heukelom, suscriptoras de Medio Mercado de Professional Indemnity desde 2019 y 2024 respectivamente, presentaron el producto de Responsabilidad Civil Profesional para el sector de Media y Comunicación.

Empezaron su presentación comentando la actualidad del sector y a continuación detallaron los elementos cubiertos por el seguro, a quien va dirigido y como la aseguradora analiza el riesgo. También explicaron las ventajas de contratar este seguro con Chubb dando ejemplos de siniestros y explicando las ventajas de contar con su equipo de expertos.

En conclusión, esta nueva jornada de Espacio Inade ha permitido a los más de 300 asistentes conocer en profundidad soluciones innovadoras en responsabilidad civil, tanto en el sector de la construcción como en el de los medios de comunicación.

La jornada finalizó con un momento especial para los miembros de Fundación Inade, ya que ya que ayer se celebró su 15° aniversario. Su responsable de Comunicación, Ángela Taboada, dio lectura a un manifiesto en el que se hace balance de la trayectoria de la organización y en el que se da las gracias a todos aquellos que han formado parte de este recorrido. El documento, que también incluye la visión de futuro de la Fundación, está disponible <u>aquí</u>.